Reventin-Vaugris

L'épicerie multiservice rouvrira le mardi 9 juillet

C'est le mardi 9 juillet que l'épicerie multiservice de Reventin-Vaugris accueillera à nouveau ses clients. Audrey Pellet est la patronne de ce commerce qui se nomme désormais Cœur 2 village.

Dominique Josset -



Avec le soutien de la municipalité reventinoise, Audrey Pellet (à droite) a pu reprendre le commerce. Photo Le DL/Dominique Josset

L'épicerie multiservice de Reventin-Vaugris va rouvrir ses portes le mardi 9 juillet.

Redonner vie au village en y implantant une épicerie proposant en plus des produits locaux, telle a été la volonté du conseil municipal reventinois dès 2017. Sous l'égide de Comptoir de campagne, cette halle commerciale a pu accueillir ses premiers clients à la mi-décembre 2021. En début d'année 2024, cette enseigne a été placée en liquidation judiciaire et, comme l'ensemble des magasins de la société, celui de Reventin-Vaugris a dû malheureusement fermer le 4 avril.

Le bâtiment appartenant à la commune, l'équipe municipale a mis immédiatement toute son énergie à trouver une solution de réouverture. Dans un premier temps, Jean-François Fayard, le boulanger, a pu réutiliser son fournil, à la grande satisfaction des habitants. Le 6 juin, le dossier de reprise présenté par Audrey Pellet, l'ancienne gérante, a été jugé recevable. Elle a racheté le fonds de commerce.

C'est donc désormais elle la patronne de Cœur 2 village, la nouvelle appellation de cette épicerie multiservice au centre de Reventin-Vaugris. Elle sera épaulée par sa fille, Océane, pour l'accueil des clients.

Ce samedi 29 juin, elle a rassemblé tous ses amis et ses soutiens pour une inauguration. Elle a annoncé que la réouverture aura lieu le mardi 9 juillet.

Ces prochains jours seront mis à profit pour l'approvisionnement et fignoler l'agencement du magasin. Les services existants auparavant devraient être, pour la plupart, opérationnels dans le courant juillet.

Plus qu'un commerce qui va renaître, c'est un lieu de vie, un lieu pour favoriser les liens et contribuer à l'animation de la commune. Il est sûr qu'Audrey s'y emploiera.